

TOKYO AUTO SALON 2018 に出展

2018年1月12(金)～14(日)、当社は幕張メッセで開催された「TOKYO AUTO SALON 2018」に出展し、新製品として『NISSAN マーチ・ノート (nismo) 用クラッチ』を展示しました。

ラリーコーナーでは昨年参戦した『TOYOTA GAZOO Racing ラリーチャレンジ』のイベント模様をモニター放映し、協賛出品されたハルスプリング様のスプリングもご紹介させていただきました。

また、トークショーでは昨年に引き続き、関谷正徳氏が「競争女子選手権」、「Inter Proto Series」のPRを行い、「競争女子選手権」でドライバーとして活躍中の「おぎねえ」選手がMCを務めていただきました。他にもプロドライバーの佐々木雅弘選手や「TOYOTA GAZOO Racing ラリーチャレンジ」E-4 クラス東シリーズチャンピオンの Aki HATANO 選手・渡邊選手のトークショーを行い、飛び入りゲストとして『SUPER GT』チャンピオンの片岡龍也選手や「TOYOTA GAZOO Racing ラリーチャレンジ」E-1 クラス東シリーズチャンピオンの天野選手・羽琉選手にも出演していただくなど、様々なカテゴリーのレース事情が聞ける特別なトークショーとなりました。

他にも『SUPER GT』や『86/BRZ ワンメイクレース』、『全日本ロードレース選手権』『ドリフト』など、当社の強化クラッチが様々なレースのトップカテゴリーで使用されていることをPRすることができました。

開催期間中、大勢のお客様にご来場いただき、心より御礼申し上げます。

